



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

L'Artouche prend d'assaut La Ruelle des artistes

L'Artouche en miniature, Édition 2014

Lorrainville, 25 Mai 2014 – En effet, La Galerie Notre-Dame vous présente pour la deuxième fois, dans La Ruelle des artistes, une exposition collective des membres de L'Artouche, en marge de la Biennale Internationale d'art Miniature.

C'est tous près de 20 artistes qui se sont donné rendez-vous afin de produire une exposition éclectique de petits formats. A travers les 37 œuvres présentées les visiteurs auront l'occasion de découvrir le sens aiguisé de création des membres de ce regroupement.

Avec ses 30 ans d'existence en 2015, l'Artouche a su se forger une notoriété au fil des années en produisant des expositions collectives les plus intéressantes les unes que les autres. Celle-ci n'échappera pas à cette tradition.

L'exposition se tiendra au 10, rue Notre-Dame Est à Lorrainville, du 30 Mai au 26 Septembre 2014 inclusivement.

Le vernissage aura lieu le vendredi 30 Mai en formule 5 à 7.
Vous êtes les bienvenues.

Source : Christian Paquette
Directeur, La Galerie Notre-Dame
(819) 625-2679